

令和2年4月21日

保護者 各位

明豊中学・高等学校

校長 岩武 茂代

臨時休業中の生徒対応について（メッセージ）

平素から本校の教育活動にご理解とご支援をいただき感謝を申し上げます。

新型コロナウイルス感染症対策の為、先週から5月6日まで臨時休業の措置を取らせていただいています。ご承知のように大分県も緊急事態宣言の対象地域となりましたので、ご家庭においても、お子様の規則正しい生活とともに不要不急の外出を自粛するようご指導ください。

さて、本校は新型コロナウイルス感染防止の観点から、4月より開始予定の家庭訪問等について中止もしくは延期することにしました。

つきましては、臨時の登校日（4月27日（月）時差登校）を先月同様に設定してはいますが、生徒・保護者の皆さんからの不安や相談があるときは、ご遠慮なくクラス担任や学年部長に連絡をお願いします。必要ならば、個別の対応や面談等も行っていきたいと考えております。また、学校からも、生徒の皆さんの様子を確認するために連絡をしていきますので、その時にでもご相談ください。

来週からは大型連休が控えています。このような非常事態ですので、ご家庭の協力をいただくとともに、生徒一人ひとりの頑張りが、5月7日以降の大きな自信と力になればと願っています。

苦しい時期を明豊生全員で、明るく豊かに乗り越えましょう。